

2024年11月5日
イオン東北株式会社

みんなで楽しくパラスポーツを体験しよう！ イオンモール秋田にて「イオン de パラスポ」を開催



イオン東北は11月9日（土）、イオンモール秋田にて「イオン de パラスポ ～みんなで楽しくパラスポーツを体験しよう～」を開催します。

イオンは、パラスポーツの体験や交流イベントを通し、お客さま、地域アスリート、競技団体との連携、共生社会への理解醸成を推進することを目的とした店舗イベント「イオン de パラスポ」を全国で開催しています。イオンが地域とパラスポーツをつなぐハブとなり、各地域でのパラスポーツ競技の認知度向上や競技人口の裾野を広げる一助になりたいと考えています。

今回は、パラスポーツ競技「ボッチャ」「車いすバスケットボール」「ブラインドサッカー」の体験会をはじめ、地元で活躍中のパラアスリートを招いたトークショーを開催し、パラスポーツの魅力を発信します。

イオンはこれからも、誰もが多様な個性を尊重し合える共生社会の実現へ向けた取り組みを推進してまいります。

記

【イオン de パラスポ in イオンモール秋田 概要】

1. 日時：2024年11月9日（土）10：00～16：00
2. 会場：イオンモール秋田 1階 セントラルコート（秋田県秋田市御所野地蔵田1-1-1）
3. 主催：イオン株式会社、イオン東北株式会社
4. 協力：一般社団法人 日本ボッチャ協会、公益財団法人 日本パラスポーツ協会、秋田県ボッチャ協会、秋田県車椅子バスケットボールクラブ
5. 後援：秋田県
6. 内容：
 - ・ボッチャ体験会
 - ・車いすバスケットボール体験会
 - ・ブラインドサッカー体験会
 - ・「パラスポーツの魅力」スペシャルトークショー

以上

■イベントについて

場 所：イオンモール秋田 1階 セントラルコート

日 時：2024年11月9日（土）10:00～16:00 ※参加無料

体験
イベントを
楽しもう!

パラスポーツを体験してみよう!

体験会

ボッチャ
車いすバスケットボール
ブラインドサッカー

時間

10:00～11:30
12:10～14:00
14:40～16:00



トークショー
を楽しもう!

パラスポーツの魅力を語ろう!

MC

ペナルティ

時間

第1部 11:40～12:10
第2部 14:10～14:40

パラアスリートをはじめ、ゲストも
登場します!デモンストレーションも
いっしょに楽しめます!

ペナルティ



※イベント内容・時間は予告なく変更・中止となる場合がございます。予めご了承ください。

ご参考

■「イオン de パラスポ」について



2023年12月 イオンモール新利府での実施の様子

イオンは、東京2020パラリンピック競技大会を契機に、日本パラスポーツ協会（JPSA）とオフィシャルパートナー契約を締結しました。2019年より、パラスポーツに触れ、体験できる機会を提供する店舗イベント『イオン de パラスポ』の全国展開を開始し、現在までに70回以上開催しています。ボッチャをはじめとした、様々なパラスポーツの競技体験会や、パラアスリートによるトークショーなど、インクルーシブなパラスポーツの楽しさを通して、多様な方々が相互に支え合う、“心のバリアフリー”への理解を深めていただくことを目的に開催するものです。

■「イオン社会福祉基金」について



2022年2月 秋田県能代市「社会福祉法人 ドリームホープなかよし」さまへの福祉車両贈呈式

イオンは、全国の障がい者の方々の社会活動への参加促進と、障がい者福祉の向上を図ることを目的に、1977年に「イオン社会福祉基金」を設立しました。この基金は労使双方がひとり当たり毎月50円ずつ（労使双方で100円）を積み立てるもので、イオン従業員によるボランティア活動を柱とした社会福祉活動を行っています。これまで、東北では自治体への福祉車両の贈呈や、障がい者福祉施設で開催されるクリスマス会・新年交流会、地域の清掃のお手伝いなど、様々なボランティア活動を実施しています。

■一般社団法人日本ボッチャ協会（Japan Boccia Association）について



1997年11月設立。「一緒があたりまえの社会にする」をパーパスに掲げ、日本国内の肢体不自由者を中心とした障がいのある方の競技力向上を目指し、すべての障がいのある方、及び健常者に対して広く一般的にボッチャの振興と普及を図り、ボッチャを通じて障がいの有無に関係ない、インクルーシブな社会の実現をミッションとしています。

■公益財団法人日本パラスポーツ協会（Japanese Para-Sports Association）について



1964年に開催されたパラリンピック東京大会を契機に、日本の身体障がい者スポーツの普及・振興を図る統括組織として、1965年に厚生省（現 厚生労働省）の認可を受けて設立されて以降、全国障害者スポーツ大会やジャパンパラ競技大会をはじめとする全国規模の障がい者のスポーツ大会を開催・奨励しています。2018年3月にイオンとオフィシャルパートナー契約を締結しています。